

Modaes

Empresa

C&A se refuerza en México con una tienda en la capital

La compañía holandesa de *fast fashion* subió la persiana de su renovada tienda en el centro comercial Angelópolis, ubicado en la capital mexicana, el pasado 13 de diciembre.

Modaes
17 dic 2019 - 00:00



C&A se refresca y crece en México. La compañía holandesa abrió las puertas de su renovado punto de venta dentro del centro comercial Angelópolis, en la Ciudad de México el pasado 13 de diciembre.

En paralelo, la empresa de moda también sumó una nueva tienda en la Ciudad de México, específicamente en el centro comercial Gran Terraza Coapa, con la que supera la docena de establecimientos en esta localidad.

C&A desembarcó en el mercado mexicano en 1999 y en la actualidad la empresa supera ochenta tiendas repartidas en el país.

Modaes

C&A, fundada en Países Bajos en 1841, finalizó el ejercicio 2017 con un incremento de sus ingresos un 4%, impulsado principalmente por el centro y este del continente, así como mercados como el portugués y el holandés.